

résidences immobilier

Biscarosse au coeur du Golf et proche du Lac et des plages, magnifique et spacieuse villa d'architecte T7 d'environ 202m2 avec piscine au sel. Joli terrain aménagé sans vis à vis, et très calme. Elle se compose d'un séjour salon avec cuisine ouverte de 100m2. 5 belles chambres et 3 salles de bains. Un sous-sol de 160m2 pouvant accueillir plusieurs véhicules mais aussi un bateau. Pièces aménagées pouvant accueillir un hammam et sauna. Très belle réalisation avec des matériaux de qualité. Le lac de Biscarosse à 3 mn, et en plein coeur du Golf. Possibilité d'aménagements supplémentaires.

Biscarosse in the heart of the Golf and close to the lake and beaches, magnificent, spacious T7 architect-designed villa of approx. 202m2 with saltwater pool. Lovely landscaped grounds, not overlooked, and very quiet. It comprises a 100m2 living room with open kitchen, 5 bedrooms and 3 bathrooms. A 160m2 basement with space for several vehicles and a boat. Fitted rooms for hammam and sauna. Beautifully crafted with quality materials. Biscarosse lake just 3 minutes away, in the heart of the golf course. Possibility of additional layouts.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





